
证券代码：688596                                   证券简称：正帆科技 

上海正帆科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-007 

投资者关系

活动类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称及人员姓

名 

天风证券：李泓依、洪逸 

运舟资本：米茂硕 

博时基金：曾鹏、柏正奇、黄继晨 

西部利得：侯文佳 

浙商基金：胡博清、王斌 

国投瑞银：钟婷霞 

上银基金：惠军  

上投摩根：叶敏、朱晓龙 

鹏扬基金：叶文强 

兴银基金：徐斌毅  

泰信基金：钱栋彪 

长江养老：钱诗翔  

中海基金：谈必成  

太平基金：田发祥  

兴全基金：涂围  

信诚基金：吴振华  

德邦基金：陆阳  

大成基金：郭玮羚 

华安证券：胡杨、赵恒祯 

华安基金：孔涛 

富国基金：何信、张慕禹、胡博 

泉果基金：李学涛  

兴业基金：廖欢欢 

嘉实基金：刘畅 

方正人寿：孟婧 

民生证券：张文雨 

汇添富：陈潇扬、杨瑨、沈若雨、赵

剑、李威、张伟、刘江、谢昌旭、马

磊、董超、张朋、劳老师、樊勇、刘

伟林 

长江证券：钟智铧、韩字杰、屈奇 

广发基金：申浩 

太平养老：陆坚 

秋晟资产：孔政 

平安养老基金：叶丽、张淼、陈

徐姗、丁柳彤 

财通基金：沈犁、夏钦、李琛、

洪骐 

国联证券：王海 

中信建投：韩非 

华商基金：彭雾 

华兴资本：Ryan Peng、Annie Liu

Polymer：张海玥 

Invesco：Sicong Lin 

Trivest：Shida Zhang 

东北证券：蒋佩炎、武艺香 

西部证券：卢大炜 

银河基金：左磊 

聚鸣投资：梁世阳、陈奇 

中银资管：陆莎莎、王谨、刘航、

宋新 

生命保险：黄进 

常春藤：程熙云、黄勇 

天倚道：应云龙 

交银施罗德：陈舒薇、封晴、梁

简泓、王艺伟、杨芝廷 

长城证券：张元默 

中银证券：余嫄嫄 

广发证券：王宁、姚佳 

海通证券：邵宽 

东方证券：江舟、赵梓涵、朱凌

昊 

兴证电子：王佩麟 

亚太财险：韩慧 

乾瞻资管：胡凯敏 

海岸线投资：郑天涛 

圆信永丰：范妍 

招商基金：张西林、张林 



广银理财：钟臻 

百济投资：张菁、郦亦滢 

朱雀基金：程燊彦 

汐泰投资：李佳星 

彤源投资：文琦 

中信证券：陈旺 

中银基金：杨雷 

诺德基金：江琪煜 

嘉实国际资管：林仕翰 

时间 2022 年 9 月  

地点 电话会议结合现场会议 

上市公司接

待人员姓名 

董事长：YU DONG LEI（俞东雷） 

总经理：史可成 

副总经理兼财务总监：ZHENG HONG LIANG（郑鸿亮） 

副总经理兼董事会秘书：陈 越 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

一、介绍公司情况 

（略） 

二、问答环节 

1. 公司三季度业绩情况预测如何？是否会比二季度有较大的增

长？三季度的疫情情况是否对公司产生了影响？ 

答：7-8 月份我们的工作均恢复常态并保持追赶态势，我们对

三季度业绩比较有信心。三季度各地散发疫情对我们的影响不大，

我们所有的工厂和项目所在地都在正常运转。总而言之，我们对于

年初制定的业绩目标抱有较大的信心。 

 

2. 请问鸿舸生产 Gas Box 的工厂何时投产？请预测一下生产上

会遇到哪些限制？预估一下未来的接单情况？简单介绍一下鸿舸

的技术储备情况和场地情况？ 

答：鸿舸在上海临港的工厂预计 10 月中下旬全面投产。产能

方面，我们的工机具、生产人员、场地、技术储备都比较充沛。上

游零部件的供应交付有一些影响，主要是供应链整体紧张，交付时

间比较长。我们会把握好需求预测，适度扩大库存以应对供应链紧

张问题。预计明年在接单上还是会保持比较好的增速。 

 

目前鸿舸技术团队有 30 多人，新的厂房比现在生产 Gas Box 的

厂房面积大出 2 倍多，达产后产能将有大幅提升。 

 

3. 请问 Gas Box 现在客户的认证速度如何？从订单来看 Gas Box

是否用于光伏行业更多？ 

 答：IC 设备客户的认证周期要相对长一些。光伏设备客户认

证要快些。随着 IC 设备客户逐步完成验证，IC 设备客户的订单占

比会更多一些。 

 

4. 请问公司的现金流情况是否还算乐观？后续将会如何改善？ 

答：我们的 CAPEX 业务是对营运资金要求比较高的业务，我

们在运营管理方面，会持续把控资金的合理使用、加强供应链的管

控；后面也会继续考虑使用各种融资工具。在业务发展方面，我们



会继续推进发展 OPEX 业务，OPEX 业务比重加大会对公司经营性

现金流产生显著改善。 

 

5. 请领导对全年新增订单做一个展望？ 

答：去年新签合同为 27 个亿，今年新签合同会超过去年比较

多。 

 

附件清单 无 

日期 2022 年 9 月 

 


